

Pour une première, c'est une première !

Première manifestation publique, et ce fut une réussite ! Les photos parlent d'elles-mêmes, des tables pleines de joueurs intrépides, débutants, découvreurs, amateurs éclairés ou non. Ce fut une journée plaisir qui passa à 100 à l'heure, à partager le mahjong avec passion.

Bravo aux bénévoles qui ont beaucoup donné pour que cette journée soit aussi réussie !

Vous pouvez avoir un petit aperçu ici :

<https://picasaweb.google.com/115537426526019651446/ToutLeMondeJoue2Septembre2012>